

Besuch in Braşov vom 15.- 18. Oktober 2019

von Christian Pfeiffer-Fuchs, Sozialdiakon

Seit 1. März ist der Verein «Casa Spero» (Casa Spero = Haus der Hoffnung auf Lateinisch) der Träger des Altersheims Nikodemus in Sanpetru/Braşov. Der Vereinsvorstand hat die Aufgabe das Altersheim zu führen und zu leiten. Sie sind auch Verantwortliche für das Personalwesen.

Ebenso gehört dem Verein «Casa Spero» das Kinderlagerhaus «Am schwarzen Bach». Ihre Aufgabe ist es, dieses zu verwalten und zu bewirtschaften



Mitarbeitende vom Altersheim Nikodemus und Vereinsvorstandsmitglieder vom Verein Casa Spero.

v.Li. nach rechts: **Octavian Hoidas**, Manager des Altersheims, **Erika Nádudvary**, Sozialarbeiterin
Arpad Szilard Balogh, Präsident des Vereins Casa Spero, **Katalin Zoltani**, Sozialarbeiterin noch bis Nov.19,
Csilla Ménessy, Sozialanimatorin, Christian Pfeiffer, Sozialdiakon, Davos Dorf,
Csengele Ménessy, Sozialmediatorin und **Zsuzsanna Bács**, Buchhaltung



mit Mitarbeiterinnen aus Pflege, Küche und Reinigungsdienst insgesamt sind es zurzeit 27 Mitarbeitende

Fotos vom Altersheim Nikodemus mit dem Rollstuhltransportauto vom Alterszentrum Guggerbach, Davos

Dieses Altersheim war ein ehemals sächsisches Haus mit sehr grossem Innenhof und einem Stück Land zur Selbstbewirtschaftung.



Gemütliches Gartenhäuschen im Innenhof des Altersheims



Im ehemaligen Frauenhaus sind jetzt Büroräume für die Verantwortlichen des Altersheims Nikodemus



Octavian Hoidas, Manager vom Altersheim, und Zsuzsanna Bács, Buchhalterin in ihrem Büro



Katalin Zoltàni mit Erika Nádudvary der neuen Sozialarbeiterin, im Besprechungszimmer

Das gespendete Auto vom Alterszentrum Guggerbach, Davos im Innenhof des Altersheims Nikodemus, für Rollstuhlfahrende zu transportieren.



Kinderlagerhaus «Am schwarzen Bach»



Materiallagerhaus beim Kinderlagerhaus



Eines der ersten Sozialprojekte nach der politischen Wende von Pfr. Miklós Ménessy war der Aufbau einer Metzgerei. Der Mitbesitzer arbeitete sehr gut und konnte nach einigen Jahren das investierte Geld der damaligen Stiftung, Casa Spero wieder zurückzahlen und somit gehörte die Metzgerei ihm. Heute ist diese Metzgerei ein Grossunternehmen. Siehe Foto!



Blick auf die Altstadt von Braşov/Kronstadt mit der Schwarzen Kirche



Auf dem grossen Rathausplatz in der Altstadt von Braşov





Orthodoxe Kirche beim Rathausplatz



